

Graz, 25. Februar 2021

Standard Life: Kontinuität auch in der Krise Spende an Wiener Krebshilfe in Coronazeit doppelt wichtig

Soziales Engagement hat bei Standard Life eine lange Tradition. In Österreich unterstützt das Unternehmen bereits seit über 10 Jahren die Österreichische Krebshilfe Wien. Auch in diesem Jahr spendete Standard Life wieder 6.000 Euro an die Krebshilfe. Die jeweils zum Jahresende übliche Überreichung des symbolischen Spendenschecks fand heuer – coronabedingt – auf virtuellem Wege via Bildschirm statt. "Die Corona-Pandemie stellt auch karitative und soziale Einrichtungen vor enorme Herausforderungen. Mit unserer jährlichen Spende möchten wir einen Beitrag leisten, dass die Krebshilfe Wien auch in diesen schwierigen Zeiten das vielfältige und äußerst wertvolle Leistungsspektrum bieten kann. Dieses Angebot dient dem Schutz bereits gesundheitlich gefährdeter Menschen, die insbesondere von den Auswirkungen der Pandemie betroffen sind", betont **Christian Nuschele**, Head of Sales & Marketing bei Standard Life Österreich im Rahmen der virtuellen Scheckübergabe an Mag. **Gaby Sonnlichler**, Geschäftsführerin der Österreichischen Krebshilfe Wien.

Wiener Krebshilfe "goes digital"

"Zur Angst wegen der Krebserkrankung gesellt sich aufgrund der Corona-Pandemie bei vielen Patienten nun die Angst, mit COVID-19 infiziert zu werden", erläutert **Gaby Sonnlichler**. Da face-to-face Gespräche coronabedingt nicht möglich sind, hat die Wiener Krebshilfe in die Digitalisierung ihres Leistungsangebotes investiert. Sowohl die psychologische Einzelberatung als auch die Beratung im Gruppensetting sind nunmehr via datensicherer Videotelefonie möglich. Darüber hinaus werden Vorträge und Kurse online angeboten, damit auch in Zeiten der Pandemie jederzeit eine Informationseinholung über wichtige medizinische und psychosoziale Themen möglich ist.

"Patienten und Angehörige brauchen unsere Hilfe heuer doppelt. Deshalb freuen wir uns sehr über die nachhaltige Unterstützung von Standard Life auch im Corona-Krisenjahr. Dank des Supports langjähriger Partner wie Standard Life sind wir imstande, unser umfassendes Leistungsspektrum in der Krise sogar erweitern und den neuen Umständen anpassen zu können," zeigt sich **Gaby Sonnlichler** erfreut.

Die kontinuierliche Unterstützung sozialer und gemeinnütziger Einrichtungen ist stark in der Unternehmenskultur des Lebensversicherers Standard Life verankert. So hat die Standard Life-Mutter Phoenix-Group bereits im Frühjahr 2020 1 Million britische Pfund (rund 1,15 Millionen Euro) an wohltätige Organisationen gespendet: Während das Unternehmen in Irland mit einer Organisation

(ALONE) kooperiert, die Senioren ermöglicht, ihren Lebensabend zu Hause zu verbringen, wurden in Deutschland und in Österreich die Vereine **Hilfe für krebskranke Kinder Frankfurt** – zusätzlich zur jährlichen Spende – mit 40.000 Euro sowie die **Österreichische Krebshilfe Wien** mit 10.000 Euro unterstützt.

Österreichische Krebshilfe Wien, Tel: +43 (0)1 408 70 48

Kostenlose Krebs hotline: 0800 699 900, E-Mail: beratung@krebshilfe-wien.at

Foto (Verwendung honorarfrei, Copyright: Standard Life & Österreichische Krebshilfe Wien)

Konstantes Engagement: Christian Nuschele von Standard Life überreicht Geschäftsführerin Mag. Gaby Sonnlichler von der Österreichischen Krebshilfe Wien den Spendenscheck

Ansprechpartner:

Oliver Höflich

Pressesprecher Standard Life Deutschland

Telefon: +49 (0)69 66572-1010

E-Mail: oliver.hoeflich@standardlife.de